

Fraksi PAN Menerima dan Menyetujui KUA PPAS Kabupaten Pangandaran Tahun 2024 untuk Dibahas pada Tahapan Selanjutnya

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 4, 2023 - 18:58



PANGANDARAN JAWA BARAT - Kami fraksi Partai Amanat Nasional (PAN) dapat memahami dan menerima penjelasan bupati pangandaran tentang rancangan kebijakan umum anggaran pendapatan dan belanja daerah serta prioritas dan flafon anggaran sementara kabupaten pangandaran tahun anggaran 2024 untuk dibahas pada tahapan selanjutnya.

Demikian dikatakan Alif Suhendi S.IP M.SI dari Fraksi PAN Dewan Perwakilan Rakyat Daerah kabupaten pangandaran dalam pandangan umumnya atas penjelasan bupati terhadap rancangan kebijakan umum anggaran pendapatan dan belanja daerah (KUA) serta prioritas dan plafon anggaran sementara (PPAS) kabupaten pangandaran tahun anggaran 2024, bertempat di ruang rapat paripirna DPRD Kabupaten Pangandaran, Jum'at (04/08/2023).

Disampaikannya bahwa, kami fraksi partai amanat nasional menyampaikan apresiasi kepada yth. saudara bupati yang telah menyusun dan menyajikan rancangan prioritas dan plafon anggaran sementara (PPAS) kabupaten pangandaran tahun 2024.

Sebagaimana yang telah disampaikan oleh yth saudara bupati, kami sepakat bahwa pada peraturan menteri dalam negeri segera menyampaikan dan menyajikan rancangan prioritas plafon anggaran sementara untuk kelangsungan kegiatan yang bersipat penyajian langkah kedepan pemerintahan yang terarah dan terukur dalam kelangsungan berjalanya roda pemerintah kabupaten pangandaran dominan selanjutnya sesuai dengan paparan yth saudara bupati, tentu saja rancangan priotas palafon anggaran ini disusun dan dirancang setelah melalui evaluasi yang berubah dinamis seiring terjadinya pergeseran anggaran, saldo anggaran, keadaan darurat serta keadaan luar biasa.

Akhirnya, kami fraksi partai amanat nasional dengan mengucapkan bismillahirrohmannirrohim menyatakan dapat menerima rancangan prioritas plapon anggaran sementara kabupaten pangandaran tahun 2024 untuk dibahas pada pembahasan tingkat selanjutnya sesuai mekanisme yang ada," Katanya.

Tambah Alif, demikian pandangan umum ini, atas segala kekurangannya kami mohon maaf dan atas segala perhatiannya kami haturkan terimakasih," Ujarnya.

Pangandaran, 2 agustus 2024.

Fraksi Partai Amanat Nasional Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten Pangandaran.

1. Hamdi (ketua).
2. Alif Suhendi S.Ip M.Si (sekertaris).
(Anton AS)